

Pressemitteilung

**KONZERN-
KOMMUNIKATION**

**Ansprechpartner:
Martin Bommersheim**

Alfredstraße 236
45133 Essen
Tel.: 0201 824-2642
presse@hochtief.de

Seite 1 von 1
12.12.2023

HOCHTIEF-Tochter CIMIC realisiert ein 3,6 Mrd.-AUD-Tunnelprojekt für öffentlichen Nahverkehr in Melbourne

Gemeinschaftsunternehmen baut 16 Kilometer langen Abschnitt

Die HOCHTIEF-Tochter CIMIC hat von der Regierung des australischen Bundesstaates Victoria den Auftrag zum Bau eines öffentlichen Verkehrsprojekts in Melbourne erhalten, dem Tunnel Suburban Rail Loop (SRL) East.

Das von der viktorianischen Regierung mit 3,6 Mrd. AUD (2,2 Mrd. Euro) bezifferte Paket, an dem die CIMIC-Tochter CPB Contractors mit 40 Prozent beteiligt ist, umfasst den Bau eines 16 Kilometer langen Abschnitts der 26 Kilometer umfassenden Zwillingtunnel des Projekts sowie zwei neue unterirdische Haltestellen. CPB Contractors wurde als Teil des Suburban Connect-Konsortiums zusammen mit ACCIONA und Ghella beauftragt.

HOCHTIEF-Vorstandsvorsitzender Juan Santamaría: „CPB Contractors ist branchenführend bei komplexen Bauvorhaben und bringt jahrzehntelange Erfahrung in dieses erste große Paket von SRL East ein, das wichtige Verkehrsverbindungen für die Stadt schafft. Wir freuen uns, von der viktorianischen Regierung für den Bau dieses wertvollen Stücks Infrastruktur ausgewählt worden zu sein, das das Leben der Menschen im Osten und Südosten Melbournes verbessern wird.“

Die Tunnelbauarbeiten werden voraussichtlich im Jahr 2026 beginnen.

HOCHTIEF ist ein technisch ausgerichteter, globaler Infrastrukturkonzern mit führenden Positionen in seinen Kernaktivitäten Bau, Dienstleistungen und Konzessionen/Public-Private-Partnerships (PPP) und mit Tätigkeitsschwerpunkten in Australien, Nordamerika und Europa. Mit zirka 37.000 Mitarbeitern und Umsatzerlösen von über 26 Mrd. Euro im Jahr 2022 ist HOCHTIEF weltweit auf entwickelte Märkte fokussiert. In Australien ist der Konzern mit CIMIC Marktführer. In den USA ist HOCHTIEF über Turner die Nummer 1 im gewerblichen Hochbau und zählt mit Flatiron zu den wichtigsten Anbietern im Tiefbau, hauptsächlich für Verkehrsinfrastruktur. Dem Konzern gehört ein 20%-Anteil an Abertis, dem führenden internationalen Mautstraßenbetreiber. HOCHTIEF ist wegen seines Engagements um Nachhaltigkeit seit 2006 in den Dow Jones Sustainability Indizes vertreten. Weitere Informationen unter www.hochtief.de/aktuelles-medien